



2023・10・13

No.10

藍染体験をしました！



いた子どもも、縛っていくにつれ、「次はここ！」「上手に縛れるようになってきた！」とどんどん進めていました。

10月12日（木）に、くま組が藍染体験をしました。去年から引き続き、大西加奈子先生に来ていただいて藍染の仕方を教えてもらいました。

藍染で作ったナップサックを見て、「あ～！これ見たことある！」と子どもたち。どんな模様になるのかワクワクしながらまずは、布を輪ゴムで縛りました。「どうやってすればいいかわかんない～」と言って



布が完成すると、外に出て染液を見に行きました。勢いよく出てきた子どもたちですが、鍋の蓋を開けると、「え、、、臭い、、、」と鼻をつまんでいました。この液がどうやって青色になるのかな？と楽しみにしながら、染液が完成するのを待ちました。

布を水に浸け、よく絞ってから染液に着けました。染液は、素手で触ってはいけないということで、割りばしでしみこむように、ツツツして浸しました。染液が真っ黒だったので、「魔女の鍋みたい～！ヒヒヒ～」となりきって混ぜる子どももいましたよ。布を絞って空気に触れさせると、黄緑色の布が、きれいな青色に変身！「色が変わった！」「不思議～」と自然の不思議にときめいていました。染液に浸して空気に触れさせるのを何度か繰り返した後、水でしっかりすすぎ、輪ゴムを外しました。しっかり縛ったので取るのに苦戦していましたが、白い模様が見えてくると、「こういうことか！！」と驚きの表情の子どもたちでした。完成した模様を見て、嬉しそうに友だちと見せあっこをしていましたよ。



完成した布は、お散歩バックに変身する予定です！完成をお楽しみに♪